

Kreis Lippe

## System warnt vor Gefahren

**[12.02.2013] Zum Schutz seiner Bevölkerung hat der Kreis Lippe das Informationssystem KATWARN gestartet. Die Bürger erhalten damit Katastrophenwarnungen per E-Mail, SMS und App.**

Nachdem der Kreis Lippe das Warn- und Informationssystem KATWARN gestartet hat, erhalten alle angemeldeten Bürger in Gefahrensituationen, wie Entschärfungen von Blindgängern, Großbränden oder Industrieunfällen, detaillierte Warnungen und Verhaltenshinweisen per SMS, E-Mail oder über eine App. „Auch wenn schwere Gefahrenlagen zum Glück selten sind, wollen wir vorbereitet sein“, erklärt Landrat Friedel Heuwinkel. Die Anmeldung für das System, das von der Lippischen Landes-Brandversicherung in Zusammenarbeit mit dem Verband der öffentlichen Versicherer und der Firma CombiRisk betrieben wird, ist kostenlos und freiwillig. „Mit der Einführung von KATWARN wollen wir dazu beitragen, die Schäden im Kreis Lippe zu verringern“, betont Albert Hüser, Vorstand der Lippischen Landes-Brandversicherung.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Kreis Lippe, Frühwarnsystem, KATWARN, Katastrophenschutz